Centro Niemeyer

NOTA DE PRENSA

Joaquín Pajarón llega "Supercentráu" al Centro Niemeyer

- El cómico asturiano trae al Auditorio el sábado 15 de abril a las 20:00 su nuevo monólogo, "Aquí... Supercentrau", un compendio de hilarantes experiencias vitales, situaciones cotidianas y reflexiones sobre el mundo
- Las entradas para este espectáculo están a la venta desde mañana jueves 16 a las
 12:00 del mediodía al precio de 25€

Avilés, 15 de febrero de 2023. El humorista Joaquín Pajarón, icono en la comedia asturiana contemporánea, desembarca en el Auditorio del Centro Niemeyer el próximo sábado 15 de abril a las 20:00 con su último monólogo "Aquí...Supercentráu". Un espectáculo de unos noventa minutos de duración cargado de situaciones cotidianas, experiencias vitales y reflexiones sobre el mundo llevadas sobre las tablas a través de la hilarante narración del "showman" ovetense.

Tras el éxito de "En demasía", espectáculo con el visitó ciudades como Madrid, Santander, Bilbao, León, Pamplona, Pontevedra o Zamora, Joaquín Pajarón trae a Avilés su nueva creación, "Aquí... Supercentráu", un espectáculo de humor basado en el formato "stand up comedy", en el que el cómico conecta desde el minuto uno con el público, para contagiarles risas en una escenificación que no olvida el toque asturiano en cada detalle.

Joaquín Pajarón Menéndez (Oviedo, 1978) es actor, humorista y guionista. Con la llegada de la televisión autonómica a Asturias (RTPA) empieza presentar y participar en varios programas. Sería con "Terapia de Grupo" y con "El Chigre" con los que triunfaría en Asturias. Esto lo llevó a salir de su tierra. Un breve paso por Barcelona en El Terrat y después a Madrid a realizar varios cursos de formación relacionados con la

Para ampliar la información y gestionar entrevistas puede ponerse en contacto con:

Moisés García Rubio. Responsable de comunicación.

CORREO comunicacion@niemeyercenter.org

TELÉFONO: 984 835 031 / 684 626 089

interpretación y el guion. Participara en la película "Impávido" y graba episódicos en "Doctor Mateo" antes de Volver a la TPA con el Programa "Superasturianos".

Participó en el programa "Zapeando" en La Sexta. Estuvo también en la primera temporada de la serie "Estoy Vivo", de TVE, pero durante todos estos años nunca se olvidó del teatro y con espectáculos como "Pajaronia" o "Lo que vos sea Pola Gana" recorrió la región. Su último espectáculo "En demasía" colgó el cartel de completo en la mayoría de los teatros de la gira que le llevó a visitar más de quince ciudades del tercio norte de España.

También ha realizado una sección de monólogos deportivos en el diario AS, ha participado y ganado el "reality" de "TEKA. Un país de seductores", concursando con personajes como David Bustamante, Susi Caramelo, Gomaespuma o JJ Vaquero, y actualmente tiene una sección propia en el programa de RNE, "No es un día cualquiera", de Pepa Fernández.

Las **entradas** para el monólogo "Aquí... Supercentráu" están a la venta al precio de 25 € en la taquilla y página web del Centro Niemeyer y en las taquillas de Laboral Ciudad de la Cultura (Gijón/Xixón) y CITPA (Oviedo/Uviéu).

Para ampliar la información y gestionar entrevistas puede ponerse en contacto con:

Moisés García Rubio. Responsable de comunicación.

CORREO comunicacion@niemeyercenter.org

TELÉFONO: 984 835 031 / 684 626 089